

La grande Boum des CM2

Vendredi 5 Juillet sera le dernier jour de votre CM en cycle primaire. Bientôt, il prendra le car pour aller étudier sur les bancs du collège... le grand parcours commencera alors...

Mais avant cela... profitons encore un peu.

Pour cette deuxième édition, nous souhaitons donner l'occasion aux jeunes de faire la fête tous ensemble une dernière fois. Tous les CM2 de Goven sont invités (Ecole La marelle et Saint Guénolé).

Au programme, musiques actuelles, bonbons, boissons, danses et copains.

Cet évènement est organisé par le service enfance / Jeunesse (avec la présence de Franck et Dylan) et les associations de parents d'élèves APE et APEL.

L'organisation :

- 16H30 : Récupération des CM2 en sortie de classe par les parents d'élèves
- 17H00-19H00 : On danse, on rigole, on mange trop de bonbons
- 19H00 : Vous avez entendu... la fête est finie. Départ des jeunes selon les autorisations de partir ci-dessous

Chaque jeune venant peut proposer ci-dessous un morceau dansant qui sera diffusé en cours de soirée.

Autorisation parentale

Je soussignée M/Mme

autorise mon enfant

à faire le déplacement avec les parents d'élèves jusqu'à la salle des lavandières et à participer à la grande boum des CM2 le vendredi 5 Juillet.

- J'autorise mon enfant à rentrer seul une fois l'évènement terminé
- Mon enfant sera récupéré par une fois l'évènement terminé.

Au plaisir de vous retrouver pour cette dernière soirée enfance avant de vous accueillir dans l'espace Jeunesse² 😊

Signature du parent

L'équipe d'animation